

2024-08-21

Entrega de programas sociales será escalonada a partir del seis de noviembre: Brugada

Autor: Gaspar Vela

Género: Nota Informativa

<https://www.milenio.com/politica/entrega-de-programas-sociales-sera-escalonada-brugada>

La jefa de gobierno electa de la Ciudad de México, Clara Brugada, informó que la entrega de apoyos de los programas sociales que prometió en su campaña electoral será escalonada, a partir del próximo seis de noviembre.

La próxima mandataria capitalina señaló que el primer programa que se pondrá en marcha será el de "Becas para Jóvenes Universitarios", un mes después de que tome posesión en el cargo - cinco de octubre-.

Detalló que una semana después, se pondrá en marcha el programa "Desde la Cuna", el cual otorgará apoyos económicos a bebés de cero a tres años.

Brugada Molina explicó que la siguiente semana comenzará la aplicación del programa "Ingreso Ciudadano Universal", el cual beneficiará a capitalinos de 57 a 60 años, y posteriormente iniciarán el resto de los apoyos.

"Vamos a esperar el próximo año para la entrega, junto con la presidenta, a quien le mandamos un fuerte aplauso, a Claudia Sheinbaum Pardo, nuestra próxima presidenta, vamos a esperar el próximo año para la entrega de la ampliación del programa de adultos mayores.

Nos vamos a poner de acuerdo ella y su servidora, porque ella va a entregar a las mujeres de 60 a 64 años, y yo voy a entregar a los hombres de 60 a 64 años, para que nadie quede fuera, para que nadie quede atrás", destacó.

Al encabezar la inauguración de una nueva lechería de Liconsa, ubicada en la colonia San Pablo 1, Iztapalapa, la jefa de Gobierno electa dio a conocer que gestionará con la federación la construcción de 150 lecherías más en la capital del país - 50 de estas en Iztapalapa- durante su sexenio.

"Ha costado mucho trabajo, costaba mucho trabajo lograr una lechería, y hoy con los gobiernos de la transformación, al contrario, él (Víctor Hugo Pérez, gerente general de abasto de Liconsa) viene y nos dice, hay condiciones, la situación socioeconómica económica de la población lo amerita, y por eso pronto estaremos gestionado alrededor de 150 lecherías en toda la Ciudad de México", resaltó.

La próxima mandataria capitalina recordó que, actualmente, hay 534 lecherías en toda la Ciudad de México. Afirmó que Diconsa y Liconsa son - desde hace muchos años - pilares de la política social y la economía popular en nuestro país.

"Hoy tenemos un gobierno federal que no solo no desaparece ni tiene intenciones de desaparecer Liconsa, sino que justamente hoy nos dice el gerente general de Liconsa que aquí en Iztapalapa hay las condiciones para instalar al menos 50 lecherías más. Y que la Ciudad de México, que también hay pobreza, que también hay lugares, todas las periferias de la ciudad, pues también requieren más lecherías", apuntó.

Acompañada de Raúl Basulto, alcalde de Iztapalapa y próximo secretario de Obras de la Ciudad de México, así como de Aleida Alavez, alcaldesa electa de esa demarcación, Clara Brugada subrayó que el objetivo es que los subsidios se extiendan hacia la población.

"Miren, ¿cuánto cuesta un litro de leche aquí en la lechería Liconsa? 6.50 el litro, la venden de a dos litros, en fin, 6.50. ¿Cuánto cuesta el litro de leche comercial? Entre 25 y 30 pesos, ¿no? Entonces, 6.50 una leche como hoy ya se explicó aquí, totalmente fortificada, que ayuda a la salud de la población", señaló.

RLO